

Sehr geehrtes Mitarbeiter*innen-Team,
wir möchten uns herzlich bei Ihnen und ihrem
gesamten Team für die wertvolle Arbeit bedanken,
die Sie ins uns hinein investiert haben. Und
erstaunt es sehr in die Welt von Menschen mit
Autismus und geistlichen Behinderungen hinein zu
schauen. Vielen Dank für Ihr Engagement und
die Zeit die Sie geopfert haben. Richten Sie den
Bewohnern liebe Grüße aus und wir freuen uns
auf ein baldiges Wiedersehen ☺

Liebe Grüße: - Benjamin Seidler
- Vidana Göbel
- Charlotte Fritsch
- Alina Nowack